

令和6年度各部の記録

御山地区大運動会(御山地区体育協会)

令和6年.10.6



町内対抗で、大人も子どもも元気にいい汗をかきました。

正月用輪通しづくり(健全育成部会)

令和6年.12.15



御山敬神会の皆様や地域の方々に協力いただき、お正月に飾る輪通しを親子で作りました。

御山太々神楽(健全育成部会)

令和6年.12.15



市指定無形民俗文化財（昭和54年指定）の御山太々神楽を披露いただきました。稚児は御山小の児童です。

健全育成文庫の寄贈(健全育成部会)

令和7年.1.24



※（写真後）寄贈した本棚です。

今年度も御山小へ図書を寄贈いたしました。多くの子ども達に読書の楽しさを味わってもらいたいと願います。

四部会の活動報告とコメント

健全育成部会

部長 富樺 龍男

今年度は、次の事業に取り組みました。

- ①「みつけたよ！わたしのキラリポイント」の募集
- ②正月用輪通し（しめ縄）づくり
- ③「御山太々神楽（おやまだいだいかぐら）」鑑賞会
- ④御山小への図書寄贈

来年度も事業を継続して実施する予定です。募集企画は、子ども達の今の思いを綴ってもらえるよう、工夫したいと思います。

健全育成部長を引き受けてから、10年が過ぎましたが、若い世代に引き継いでほしいと考える様になりました。長い期間でしたが周囲の支えもあって、楽しく過させて頂きました。今後は影ながら応援していきたいと思っています。

非行防止部会

部長 渡邊 哲男

非行防止部は令和6年に3回、令和7年に3回の巡回パトロールを行ないます。1組4人から5人で巡回しています。

今年度も部会員の皆様の協力のもと、活動を行うことができました。しかし部会員の皆様も仕事を持ちながらのなかで、午後4時から5時までの巡回に参加するのは大変難しく、参加者は、1組2人から3人位になってしまします。

子ども達も、今は外で遊ぶ事も少なくなり、ABC公園に小学校低学年の子ども達が何人かいる位です。

巡回パトロールも検討する時期でないかと思います。

環境浄化部会

部長 相良 幸恵

11月16日（土）午前7:00～

花壇整備をしてチューリップや水仙などの球根を植えました。随時地域環境の見回りをしています。

球根植えは朝早くから多くの部会員、校長先生をはじめ先生方のご協力でスムーズに作業を進めることができました。ありがとうございました。地域内通学路の事でお気付きの点がございましたら学校までご連絡ください。

広報部会

部長 石川 有希

①8月「第1号青少年健全育成だより」発行
(市政だより9月号に折込み)

②2月「第2号青少年健全育成だより」発行
(市政だより3月号に折込み)
健全育成だより作成
(原稿依頼、写真撮影、誌面構成)

今年度は、5年ぶりに見守りボランティアの方々とお会いする機会があり、いつも子ども達を暖かく見守って下さっているお話を聞かせて頂きました。地域の方々への感謝の気持ちでいっぱいになりました。



環境浄化部 植栽活動に参加いただいたみなさんと活動の様子（11月16日）
※第2回は令和7年5月下旬の予定です。